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【空き家情報募集】
来年度に予定している地域おこし協力隊員の募集に伴い賃貸で貸していただける空き家を募集して
います。2019年10月以降の募集となりますが最長3年間で、条件により目安として月額3～5万円程
度の賃料が支払われます。荷物を片付けなければいけない、一部修繕しないと使えないなど現状の
ままでは貸せない状況の家やご近所で空いている家などもご相談ください。

また、売却希望の空き家等の情報もお寄せください。市の空き家バンクや空き家改修の補助金等を
ご案内します。

［ご連絡先］ 信里地域委員会事務局（本紙右下に記載しています。）

信里地域委員会事務局
篠ノ井有旅1192－1信里合同庁舎２階
電話 050-3583-1112
Eメール nobu01@grn.janis.or.jp 

地域おこし協力隊

信里地域おこし協力隊の清水峻明です。

早いもので地域おこし協力隊の３年間の任期も残り半年を切りました。これまでの
活動や今後の進退について簡単にご報告いたします。

ご存知の通り、信里では農地の荒廃化や高齢化による跡継ぎ不足が急速に進んでい
るという背景があり、農業分野での地域の活性化をミッションとする地域おこし協
力隊として2016年7月に着任しました。土地も技術も道具も何も持っていない私を、
多くの方から暖かいご支援をいただき、リンゴ栽培の技術を体験し、学ぶことで地
域の土地を借りて新たにリンゴの木を植え自分の畑を持つことも出来ました。

また、昨年からは有害鳥獣駆除等の活動にもわずかばかりですが
地域に貢献してきました。

半年後、任期終了後の進退については、紆余曲折ありましたが
着任時の方針通り、このまま信里に定住して、任期終了と
同時に新規就農者として独立をする予定です。

まずは１農家として基盤を安定させ、より大きい農業者を目指しながら信里の美味
しいリンゴを世に広めていく活動を続けていきたいと考えていますので、地域住民
の方々には今後ともお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

清水 峻明（しみず たかあき）［任期2016年7月～2019年6月］

信里地区では２名の地域おこし協力隊員が活動しています。
今回は協力隊活動の振り返りと今後のことについて紹介します。

渡邉 昌佐樹（わたなべ まさき）［任期2017年6月～2020年5月］

［2018年 協力隊としての1年を振り返って］
昨年の冬、この地方でも近年滅多にない寒い冬をどうにか越せました。そのため、

今年の冬はこんなものかな？と思っていましたが、2019年を明けるといよいよ冬ら
しくなってきました。
さて、信里の地域おこし協力隊として2年目が終わろうとしています。この1年、

色々な事をさせていただきました。その中で、メインは？となると、どうしても婚
活になるのかな？と思います。しかし、この1年で充実感があったのは日帰り農業体
験の受け入れでした。以下、この2点に触れてみたいと思います。

【婚活】
今回は小規模複数開催で実施しました。前回の大規模単日開催は見栄えも良いし、

スタッフの充実感もあったのですが、この方法では労力がかかりすぎて皆疲弊して
しまいます。そのため、ゆる～く手を掛けずに結果が出せる方法・信里の現状に
あった方法として、今回の6人対6人の小規模イベントを複数回実施することにしま
した。
～失敗点～
4回の実施を企画しましたが、1回目は実施最少人数

に届きませんでした。理由は、年齢制限無し・×イチ優遇
にしたことが参加者のニーズに合わなかった。長野市の
婚活乱立で参加者が多種に及ぶ婚活を選んでいるため、
競争が激化した。の２つでしょう。
～結果として言えること～
他の3回に関しては全て満員御礼、キャンセル待ち複数でした。特に女性からの

ニーズは長野市の他の婚活に比べても群を抜いていると思います。全ての会で2組ず
つ、合計6組のカップルが誕生しました。30％以上の成立率でした。

【市立長野中学校農業体験受入】
6月と10月の2回に分けて市立長野中学校1年生の農業体験（リンゴ摘果・葉摘・収

穫等の体験）を、信里のリンゴ農家さん18件に受け入れていただきました。さすが
に中学受験をした生徒さんたちだけあって、この地域で受け入れている早稲田の生
徒さんに劣らず高い能力を持っており、とても有意義な体験になったと思います。

地元長野の子たちですら、信里、特に茶臼山動物園から上には
行ったことがなく、同じ長野市の市街地からすぐの場所にこん
な景色がいいところがある、と言うのを知らないようです。こ
のように、地元の方々にこの地域の良さを再確認してもらえる
ようなイベントも大切だと感じました。2回にわたり、受入協
力いただいたリンゴ農家の皆さま、本当に有難うございました。
紙面上ではございますが、改めて御礼申しあげます。

来年で任期終了となるため、この地域に残るには、今後就職先を探さなけれ
ば・・・。果たしてどうなることやら・・・。

信里地域委員会からのお知らせ

【広報広聴部会より】
今号で今年度の信里だよりは最終号です。
来年度は広報広聴部会が廃止となります
が、地域委員会として別の体制で情報発
信等を行います。ご購読ありがとうござ
いました。

3月23日（土）13:30～14:20には信里合同庁舎大会議室で地域おこし協力隊の活動報告会を
行います。一般参加も可能ですので是非お越しください。
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